

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

• • • • • • • • • • • • • •

Paris, le jeudi 20 juin 2024

APF France handicap alerte et se mobilise face au danger de l'extrême droite

Les programmes des partis politiques d'extrême droite mettent en péril les valeurs associatives de solidarité et de justice sociale, de respect de l'autre quel qu'il soit, et les actions de défense des libertés et droits fondamentaux de l'association.

Les principes d'égalité, de fraternité et de liberté sont aujourd'hui menacés par les thèses de l'extrême droite qui sont en totale contradiction avec la constitution française et les traités internationaux.

Les prochaines élections législatives anticipées risquent de modifier radicalement la politique actuelle, mettant à mal le vivre ensemble, le maintien de la cohésion sociale et le respect de chaque personne dans toutes ses singularités.

Face à ce risque d'une gravité exceptionnelle, APF France handicap prend position contre l'extrême droite et appelle les citoyennes et les citoyens à aller voter les 30 juin et 7 juillet. Les valeurs républicaines et le respect impérieux des droits fondamentaux de chacune et chacun en France ne doivent pas être bafoués.

Une mobilisation fidèle à l'engagement politique d'APF France handicap depuis toujours

Depuis sa création, APF France handicap porte un projet de société inclusive ouverte à toutes et tous et lutte contre toutes les formes discriminations, qu'elles soient fondées sur la situation de handicap, l'origine, la religion, la culture, le genre, l'orientation sexuelle ou encore la situation sociale.

Ainsi, tout projet politique qui vise au rejet de l'autre, quel qu'il soit, est incompatible avec nos valeurs et menace le projet de société inclusive porté par l'association.

C'est fidèle à son histoire, ses valeurs, sa charte et à ses statuts, qu'APF France handicap prend position contre les thèses de l'extrême droite.

Un rôle d'alerte en tant qu'association de défense des droits fondamentaux face aux risques encourus

L'association comprend la révolte, la colère, la détresse face aux gouvernements qui se sont succédés jusqu'à présent, sans agir véritablement pour améliorer le quotidien, le sentiment d'être laissés pour compte, la frustration face à un pouvoir politique descendant, parfois méprisant, imposant des mesures aggravant la précarité et les inégalités.

Toutefois, face aux risques encourus si l'extrême droite arrive au pouvoir, APF France handicap se doit d'alerter sur des choix de société dangereux, qui menacent les libertés et les droits fondamentaux et le vivre ensemble.

En effet, l'expérience récente dans des pays d'Europe à l'image de l'Autriche et de la Hongrie montre la mise en place systématique de mesures discriminatoires, de restrictions des libertés publiques, de baisse des financements des associations ou ONG (ou la conditionnalité des aides à se plier aux conditions et critères préférentiels de ces nouveaux gouvernements), ou











encore la réduction des politiques sociales et de solidarité et la casse des services publics. Une même politique a été menée dans les villes gérées par l'extrême droite en France. L'extrême droite porte en réalité une politique d'exclusion à caractère raciste, antisémite et xénophobe, contraire aux droits humains, visant au dé-financement de la protection sociale et des services publics.

Pour APF France handicap, une société inclusive, juste et solidaire ne peut se construire en opposant les populations les unes aux autres.

Il n'existe aucune victoire définitive, aucun progrès durable pour les droits des personnes en situation de handicap si, dans le même temps, il n'y a pas de progrès pour les droits humains et l'égale dignité de toutes et tous.

APF France handicap mobilisée avec la société civile pour défendre des valeurs non négociables : solidarité, égalité, justice, fraternité, non-discrimination

L'association a déjà rejoint plusieurs <u>appels à la mobilisation et au rassemblement</u> contre l'extrême droite. Des appels notamment à l'initiative de l'UNIOPSS, la LDH, d'ESS France, du Pacte du Pouvoir de Vivre, du Mouvement associatif, de la coalition Générosité, du Collectif Handicaps, du Collectif ALERTE.



APF France handicap est une association de personnes handicapées, qui réunit celles-ci, leurs familles et des personnes valides solidaires.

Depuis 90 ans, elle est engagée dans la défense des droits des personnes handicapées et de leurs familles, se bat contre les discriminations et les préjugés dont elles sont victimes. Elle accompagne 50 000 personnes au quotidien dans tous les domaines de la vie (accessibilité, éducation, emploi, santé...), partout en France. apf-francehandicap.org

Contact presse: Sophie Lasbleis - media@apf-francehandicap.org